

第1学年だより
今こそ出発点



栃木市立栃木南中学校

令和2年11月30日

いよいよ本格的な冬の到来となりました。まだまだ新型コロナウイルスの感染拡大が心配される中、インフルエンザにも注意が必要となります。今まで以上に、手洗い、手指消毒、マスクの着用、うがい、換気など、できることを徹底して感染防止に努めていきましょう。



三者面談、お世話になりました

三者面談はいかがだったでしょうか。部活動や家庭学習、友人関係などの話題が多かったようです。「うちの子は勉強なくて困ってます。」という声もかなり多かったとも聞いています。主体的に家庭学習を進めていくことは南中をあげて力を入れているところです。学校でも家庭学習の取り組み方をアドバイスしていますので、お子様が家庭学習をやっているのを見かけたときは、「頑張ってるね。」と一声かけていただけるとありがたいです。今後も、お子様のよりよい成長のためにご家庭と学校が連携していきましょう。

12月から制服登校です

12月から制服登校となります。防寒着としてのセーターは、紺か黒のVネックとなります。(ワンポイント可) 女子はリボンの着用となります。



技術・家庭科の授業の様子

1組 家庭科 非常袋のアイロンがけ



技術・家庭科の授業風景です。完成が楽しみです。

2組 技術科 本立て製作



人権集会で盲導犬とのアイマスク歩行体験

11月25日(水)午後、人権教育の一環として盲導犬協会の職員の方からの講話とアイマスク歩行体験が行われました。講話では、盲導犬の訓練の仕方やその役割、盲導犬ユーザー(盲導犬を使う人)へのサポートの仕方などを教えていただきました。また、アイマスク歩行体験では各クラスから福祉委員や希望者が、アイマスクをつけて盲導犬と一緒に歩行体験をしました。歩行体験者の一人は、「怖かったけど盲導犬に引っ張ってもらって心強かったです。」と感想を述べていました。最後に、「今日学んだことを今後の生活に生かしていきたいです。」と福祉委員長さんがあいさつしました。



12月の行事

完全下校時刻 17:15

4日(金) 生徒会立ち会い演説会	24日(木) 大掃除・ワックスがけ
10日(木) 学校集金日	25日(金) 終業式
英語スピーキングテスト	26日(土) ~冬休み
14日(月) 新入生学校説明会	1月8日(金) 3学期始業式



生徒コーナー・・・「この頃 心に思うこと」

1組
僕は、最近勉強は大変だなあと改めて思い始めました。なぜなら、今僕はほとんど独学で勉強しているからです。小学校の時は、それほど勉強は苦手ではありませんでしたが、中学校に入って勉強が難しくなり不安で教室に入れなくなってしまいました。しかし、いつかみんなと一緒に勉強できるようにこれからも努力します。

2組
また新型コロナウイルス感染が拡大しています。せっかく行事や大会が復活しつつあったのに心配になってきました。私は、陸上部で長距離を専門に練習しています。ラストスパートに磨きをかけて自己ベストを目指しています。早くコロナが収束し、有効なワクチンが開発されればいいなあと思います。

数学の勉強のコツ

→合い言葉：「数学は山登り」
*1つの答え(頂上)までに色々な方法(道)がある。

- ①まずはワークの問題をやる。
- ②分からなければすぐに答えを見る。
→悩んでいる時間ももったいない!
- ③それでも分からなければ先生や友だちに相談する。
- ④今度は答えを見ないで同じ問題にチャレンジする。



期末テストの見直しが大切

期末テストが終わったばかりですが、大切なのは答案用紙返却後の解き直しです。できなかったところをできるまで繰り返し解き直し覚えることです。すぐ上の「数学の勉強のコツ」の④にも書いてあるように、間違えた問題に再チャレンジしてできるようにしておくことが重要です。



1年生の学習内容も、いよいよ本格的に難しくなってきました。eライブラリや週末課題などの家庭学習も充実させて、更なる学力向上を目指していきましょう。

英語スピーキングテストとは?

12月10日(木)に全学年で英語のスピーキングテストが実施されます。栃木市は外国語教育に力を入れており、「ふるさと栃木から世界へ」のスローガンのもと、グローバル社会に対応できる子どもたちの育成を目指しています。



これは、ALTの先生と1対1で約2分程度英語で質問したり答えたりするテストです。英語の授業でも、フリートークの会話練習を積み重ねています。お子様たちは当日自信をもってテストに臨んでくれると確信しております。結果は3学期に分かります。

- なお、新型コロナウイルス感染症対策も以下のように十分講じます。
- ・面接官との間にアクリル製のパーテーションを置き、十分な距離を保つ。
 - ・換気・マスクの着用(面接官はフェイスシールド)、消毒の実施。

1年生・・・学級活動で中学卒業後進学した場合の教育費について学習しました。私立・公立高校や大学・・・を学習しました。
今後は、将来の職業についての様々な分野についても学習する予定です。

2年生・・・9月に2つの高校の先生をお招きして、身に付けてきてほしい力や社会に出てからの生き方などを話してもらいました・・・

11月には今後の進路の流れ

3年生・・・ほとんどの私立高校で1月の初旬に第一回入試が行われます。
3年生に
これまでの勉強の追い
としては最初の勝負所です。健康管理に気をつけ、
込みに頑張ってもらいたいと思います。

